

L'Iran n'envisage pas d'attaquer des troupes étasuniennes en Irak », affirme le chef de la diplomatie Javad Zarif



Téhéran, 2 avril (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de l'Iran, Javad Zarif a répondu aujourd'hui sur son compte twitter aux déclarations du président des États-Unis, Donald Trump qui a accusé la veille son pays de préparer une attaque contre les États-Unis en Irak.

Le gouvernant étasunien a indiqué mercredi sur twitter que « selon l'information et selon ce que l'on croit » Téhéran ou « ses représentants » sont en train de préparer une attaque surprise contre des troupes et/ou des effectifs étasuniens en Irak » signale Russia Today.

« Ne vous laissez pas tromper de nouveau par les bellicistes habituels » a dit Zarif à Trump.

Le chef de la diplomatie iranienne a signalé que son pays a des amis et pas des représentants et qu'à la différence des États-Unis il ne ment pas, il n'assassine pas ». Il a relevé que l'Iran n'agit qu'en légitime

défense et ouvertement. L'Iran ne commence pas des guerres, mais il donne des leçons à ceux qui le font » a assuré le diplomate.

Source: Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/218590-liran-nenvisage-pas-dattaquer-des-troupes-etasuniennes-en-irak-affirme-le-chef-de-la-diplomatie-javad-zarif>



Radio Habana Cuba